

Vicepresidente cubano recorre obras en ciudad de Cárdenas y balneario de Varadero



Cárdenas, 11 mar (RHC) Ramiro Valdés Menéndez, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, examinó aquí el progreso de importantes inversiones vinculadas al desarrollo ferroviario y al crecimiento de la industria turística, y aprovechó la oportunidad para celebrar aciertos y llamar la atención sobre aquellas cosas que no marchan bien por falta de exigencia básicamente.

Dijo que cuando se violan los requerimientos de calidad en una obra o es preciso intervenir en ella después de haberlas concluido, se despilfarran recursos y desatiende la esencia de la inversión, apuntó el dirigente cubano.

En diálogo con directivos de la Empresa Industrial Ferroviaria José Valdés Reyes, el miembro del Buró Político del Partido Comunista insistió en la necesidad de elevar la productividad, evitar la pérdida de tiempo, humanizar el trabajo y hacer lo posible por no suspender el encadenamiento productivo.

La industria cardenense tiene el compromiso este año de reparar un total de 250 equipos ferroviarios de carga, programa tenso que demanda de la cooperación de un grupo de empresas y que en estos momentos exhibe atrasos debido en lo fundamental a la interrupción de la secuencia productiva, lo cual a

la larga desmotiva a los operarios. Es llamativo que hasta la fecha solo hayan entregado 14 tolvas, dispositivo de vital importancia para la transportación de azúcar.

Por falta de piezas, la fábrica tiene pendiente además la culminación del ensamblaje de tres coches, dos mecánicos y uno automático, comprendidos en un programa iniciado en el 2014.

Durante el encuentro, Alex Nodarse, director de desarrollo de esa entidad, explicó al dirigente de la Revolución detalles del acomodamiento del diseño de la planta para asumir un mayor volumen de reparación de vagones. También trascendió que continúan las acciones para plantear el prototipo de coche cubano de pasajeros a partir de las condiciones tecnológicas de la Valdés Reyes.

Acompañado por Teresa Rojas Monzón, primera secretaria del Partido en la provincia, y Tania León Silveira, titular del Gobierno en Matanzas, el también vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros constató el avance del ordenamiento territorial y urbano en el balneario de Varadero, así como del cable soterrado de 110 kilovoltios (Kv) que se extiende sin contratiempo alguno a lo largo de 20 kilómetros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/86911-vicepresidente-cubano-recorre-obras-en-ciudad-de-cardenas-y-balneario-de-varadero>



Radio Habana Cuba